

La muestra se podrá visitar hasta el próximo 1 de abril

EL ALCALDE INAUGURA LA EXPOSICIÓN “ARTE CON NOMBRE DE MUJER”

Vva. de la Cañada, 6 de marz.- El alcalde, Luis Partida, acompañado por la concejal de Mayores y Mujer, M^a del Tránsito Luis Hernández, ha inaugurado la muestra titulada “Arte con nombre de mujer. Autoras locales”. Al acto, celebrado en la tarde de ayer, asistieron concejales de la Corporación Municipal y autoras de las obras expuestas.

La exposición se enmarca dentro del programa de actividades de la Semana por la Igualdad, organizada por el Ayuntamiento con motivo del Día Internacional de la Mujer.

Primera exposición colectiva

Se trata de la primera exposición colectiva que reúne las obras de quince mujeres artistas y vecinas del municipio: Carmen Arredondo, Susan Connell, Lola Durán, Mercedes Durán, Marisa Fuster, Sara Isabel Toribio, Stella Gil, Lydia Gordillo, Elena Martín, María Martín Ayala, Marta de Cambra, Silvia Martínez, Amalia Pérez Cuadrupani, Pilar San Segundo y Annette Schock.

El espectador podrá contemplar en esta exposición esculturas, fotografías y pinturas de diferentes temáticas y estilos. La muestra se puede visitar hasta el 1 de abril en la Sala III del Centro Cultural La Despernada, de lunes a viernes, de 9:00 a 21:00 horas, y los sábados, de 10:00 a 14:00 horas. La entrada es gratuita.